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Не ослаблять темпов жилищного 
и культурно-бытового строительства

Строители нашего города завер
шили истекш ий 1 9 5 4  год с недо
выполнением плана по жилищ но
му и  культурно-бы товому строи
тельству. Только по одному пер
вому строительному району (и . о. 
начальника т. Рейнуе) недодано 
свыш е 5 ты сяч квадратных м ет
ров жилплощади,

• Сорван ряд установленных ср о
ков сдачи в эксплуатацию Дворца 
культуры . 4 -й  строительный у ч а 
сток (начальник т. Марьясин) 
медленно ведет во Дворце к ул ьту 
ры строительные и отделочные 
работы. На участке плохо постав
лена организация труда рабочих, 
допускается отставание мозаич
ных и электромонтажных работ. 
Большой объем работ предстоит 
завершить и на строительстве 
библиотеки, оснастить ее всем не
обходимым оборудованием.

До сего времени не закончено 
переоборудование городской боль
ницы на проспекте Олега Кошево
го. Строители участка т. Басур- 
манова закончили основные рабо
ты , но не могут предъявить зда
ние к окончательной сдаче из-за 
того, что отсутствует электроар
матура, поставляемая снабж енца
ми основного предприятия, не по
ставлено оборудование для физио 
терапевтического кабинета.

Около двух месяцев назад за 
кончены строительные работы по 
ателье бытового обслуживания в 
16-м  квартале, но до сего времени 
оно не может бы ть сдано в эк с 
плуатацию из-за того, что от сут
ствует внутреннее оборудование 
— раскройные столы и т. д.

Строители вправе предъявить 
серьезные претензии к снабжен
цам основного предприятия и ра
ботникам отдела технического 
снабжения строительства по свое
временной поставке оборудования, 
обеспечения их такими материа
лами как кирпич, стекло, половая 
рейка, электроарматура. Пилома
териалы низкого качества и в 
крайне недостаточном количестве 
поставляют Зверевский и Гребнев 
ский деревообрабатывающие ком
бинаты (руководители тт. Оонов
ский и Иванов).

Неудовлетворительно ведут ра
боты по отопительным системам 
монтажники строительно-монтаж
ного управления М  15 (руково
дитель т. Свицин) на строитель
стве банно-прачечного комбината 
и детсада в 18-м  квартале.

По всей нашей стране широко

развернулось социалистическое со
ревнование за досрочное выполне
ние плана пятой пятилетки. В се
союзное совещание работников 
строительной индустрии наметило 
новые пути для быстрейшего в ы 
полнения государственных пла
нов, роста производительности 
труда на строительных участках. 
Вести строительство . индустри
альными методами —  такова ос
новная задача, которую ставят 
перед собой коллективы строите
лей. За последнее время значи
тельно усилилось оснащение 
строительных участков нашего 
города новой техникой. Прибыли 
и смонтированы новые башенные 
краны, организован и  успешно 
работает механизированный склад 
деталей для крупнопанельного 
строительства.

Подавляющее большинство ж и
лой площади в 1 9 5 5  году бу
дет строиться крупнопанельными 
методами. Однако, вступив в 
1 9 55  год, строители 1-го района 
и обслуживающие их организации 
еще не смогли добиться необходи
мой организованности, четкости, 
культуры  в работе.

График выполнения работ на 
73 и 107 кварталах крупнопа
нельного строительства за 20  
дней января не был выполнен. 
Главная контора производствен
ных предприятий (руководитель 
т. Станиш евский) и ее предприя
тия плохо снабжают строительст
во крупномерными железобетон
ными изделиями, плитами для пе
рекрытия подвалов, лестничными 
маршами и т. д.

Недостаточно организованности 
проявляют и сами строители пер
вого района. На участке 107 
квартала до сего времени не соз
дана вторая смена, плохо рабо
тает крановое хозяйство. Из че
тырех кранов служба механика 
(главный механик т. Тараторин) 
пока смонтировала и пустила в 
работу только один.

Работа в январе показывает, 
что еще предстоит сделать многое 
для того, чтобы организовать ве
дение строительства индустриаль
ными методами. Партийные и 
профсоюзные организации строи
тельства должны взять под свое 
наблюдение перестройку работы 
на участках по-новому, добивать
ся выполнения' производственных 
планов с первых дней нового 
года.

У К А З  П Р ЕЗ И Д И У М Н  В Е Р Х О В Н О Г О  С О В Е Т А  СССР

О созыве Верховного Совета СССР
Президиум Верховного Совета СССР постановляет:
Созвать вторую сессию Верховного Совета СССР четвертого со

зыва 3 февраля 1 9 5 5  года в гор. Москве.
Председатель Президиума Верховного Совета СССР

К. ВОРОШИЛОВ.
Секретарь Президиума Верховного Совета СССР Н. ПЕГОВ,

Москва, Кремль 
22 января 1955 г.

‘ /л у ж а щ й  города, кол- 
х о зн й й ш ^ оЛ д н и /р а й он ов  собра
лись сюданЕР*вйружное предвы- 
б рное совещание 325  избиратель
ного округа, чтобы договориться 
об общих кандидатах в Верховный 
Совет Российской Федерации.

Окружное предвыборное совещ а
ние открыла секретарь окружной 
комиссии тов. Чистякова М. И.

Первое слово было предоставле
но директору завода т. Победонос
цеву.

—  На предвыборном собрании, 
— говорит он, —  коллектив на
шего завода выдвинул кандидата
ми в депутаты Верховного Совета 
РСФСР по 32 5  избирательному ок 
ругу руководителей партии и пра
вительства тт. Г. М. Маленкова,' 
В. М. Молотова, Н. С. Хрущева, а

колхозники, служащие. В их ре
чах звучит неугасимая любовь к 
родной Коммунистической партии 
и Советскому правительству, 
стремление трудовыми деламн у к 
реплять могущ ество Советской 
страны.

С волнующей речью вы ступает 
учительница средней школы 
т. Громова.

—  Трудящиеся нашего района 
с огромным воодушевлением под
держали выдвинутых трудящими
ся города кандидатами в депутаты 
по 325  избирательному округу 
тт. Молотова, Маленкова, Х рущ е
ва, а также рядового рабочего 
т. Косикова. Трудящиеся района 
обращаются в вам, товарищи 
представители, дружно поддер
жать выдвинутых кандидатов и в 
день выборов отдать свои голоса

также лучшего рабочего нашего , Ш лучш их представителей нашего 
завода футеровщика II. М. К оси
кова. Рабочие, инженерно-техни
ческие работники просили меня, 
передать вам, чтобы вы, все как 
один, поддержали выдвинутых на
ми кандидатов в депутаты Верхов
ного Совета РСФСР.

На трибуну один за другим под
нимаются строители, рабочие.

народа —  кандидатов блока ком 
мунистов и беспартийных.

Представительница избирателей 
от колхоза «Ленинский авангард», 
Кировского района т. Алексеева 
доложила совещанию, что хлебо
робы артели единодушно поддер
живают выдвижение кандидатами 
в депутаты Верховного Совета

РСФСР руководителей партии и 
правительства тт. Маленкова, 
Молотова, Хрущева и рабочего 
т. Косикова и в день выборов от
дадут за них свои голоса. Встав 
на трудовую вахту в честь вы бо
ров,. колхозники успеш но ведут 
подготовку к весеннему севу и 
хорошо проводят зимовку скота.

От железнодорожников вы сту 
пил т. Овчинников, от избирате
лей соседних районов тт. Бахтуев 
и Морозова.

В принятом постановлении с о 
вещание обратилось к выдвину
тым кандидатам в депутаты Вер
ховного Совета РСФСР Г. М. Ма
ленкову. В. М. Молотову, Н. С. 
Хрущ еву, а также к футеровщику 
П. М. Коспкову дать свое согласии 
баллотироваться по 325  избира
тельному округу по выборам в 
Верховный Совет РСФСР.

В принятом обращении к изби
рателям окружное предвыборное 
совещание призывает трудящ ихся 
в день выборов 27 -го  февраля 
единодушно голосовать за канди
датов блока коммунистов и б е с 
партийных.

Совещание избрало доверенных 
лиц.

О Б Р Л Щ Е Н Ш Е
окружного предвыборного совещания представителей 

трудящихся и общественных организаций избирательного округа Nt 325
Ко всем избирателям округа

Дорогие товарищи! Приближается замечатель
ная дата 27  февраля 1 9 55  года —  день выборов 
в Верховный Совет РСФСР и местные Советы де
путатов трудящ ихся. Своими кандидатами в де
путаты  советские люди называют лучших сынов 
и дочерей нашей Родины —  руководителей пар
тии и правительства, передовиков и новаторов 
промышленности и сельского хозяйства, предста
вителей нашей интеллигенции.

Мы, участники окружного предвыборного со 
вещания, представители трудящ ихся и общ ествен
ных организаций, с чувством  огромного удовле
творения поддерживаем решения предвыборных 
собраний рабочих, инж енерно-технических ра
ботников и служащ их завода основного предприя
тия города, колхозников колхоза «Совет Сталина» 
Кировского района о выдвижении кандидатами в 
депутаты  Верховного Совета РСФСР по 325  изби
рательному округу Председателя Совета Минист
ров СССР товарища Г. М. Маленкова, первого за
местителя Председателя Совета Министров СССР 
и министра иностранных дел товарища В. М. 
Молотова, первого секретаря ЦК КПСС товарища 
Н. С. Хрущева, а также одного из лучших произ
водственников футеровщика завода основного 
предприятия товарища П. М. Косинова.

Выборы в Верховный Совет РСФСР и местные 
Советы депутатов трудящ ихся проходят в обста
новке огромного подъема политической и трудо
вой активности народа.

Претворяя в жизнь выработанную нашей пар
тией политику, советский народ добился в 1 9 54  
году новых замечательных побед в развитии на
родно!^ хозяйства. Валовая продукция всей про
мышленности СССР в 1 9 54  году выросла по срав
нению с 1953  годом на 13 процентов и по срав
нению с 1 9 50  годом на 65 процентов.

В 1 9 5 4  году было посеяно яровых культур на 
1 0 ,8  миллионов гектаров больше чем в 1 9 53  го
ду, поднято 17 миллионов 6 0 0  ты сяч целинных 
и залежных земель. Еще выше поднялся уровень 
материального и культурного благосостояния тр у 
дящихся, еще более окрепли нерушимый союз ра
бочего класса и колхозного крестьянства, брат
ская дружба между народами нашей страны.

Советская Родина идет к  выборам, полная не
сокрушимой мощи и творческих сил. Выросли и 
окрепли дружба и сотрудничество Советского Со
юза с великой Китайской Народной Республикой, 
со всеми странами народной демократии. Все 
прогрессивное человечество видит в Советском 
Союзе надежный оплот мира, демократии и соц и 
ализма и- поддерживает его активную борьбу за 
мир против поджигателей войны. Советские люди 
выражают свою преданность а безграничную лю

бовь к родной Коммунистической партии, вдохно
вителю и организатору всех наших побед. Вся 
деятельность нашей партии проникнута верой в 
народ, в его неисчерпаемые силы. Коммунистиче
ская партия исходит из того, что трудящиеся 
массы, создающие все блага жизни, являются 
подлинными творцами истории, и забота о благе 
народа является высшим законом для партии и 
Советского правительства.

На предстоящих выборах в Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы, как и в прошлых в ы 
борах, Коммунистическая партия вы ступает в 
едином блоке с беспартийными трудящимися на
шей страны. Развернувшаяся предвыборная кам
пания является яркой демонстрацией нерушимо
сти блока коммунистов и беспартийных.

Готовясь ко дню выборов в "Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы трудящ иеся нашей об
ласти, как и весь советский народ, -развернули 
социалистическое соревнование за претворение в 
жизнь исторических решений XIX съезда партии, 
сентябрьского, февральско-мартовского Пленумов 
ЦК КПСС и последующих решений партии и пра
вительства, с тем, чтобы внести свой вклад во 
всенародное дело борьбы за дальнейший расцвет 
социалистической экономики, крутой подъем 
сельского хозяйства, повыш ение материального 
благосостояния трудящ ихся.

Окружное предвыборное совещание представи
телей трудящ ихся и общ ественных организаций 
избирательного округа М  325  призывает всех из
бирателей в день выборов, 27 -го  февраля, придти 
на избирательные участки и отдать свои голоса 
за кандидатов блока коммунистов и беспартий
ных.

Еще теснее сплотим свои ряды вокруг Ц ент
рального Комитета Коммунистической партии и 
Советского правительства. Мобилизуем все наши 
силы на успеш ное решение задач хозяйственного 
и культурного строительства в 1955  году.

Да здравствует нерушимый блок коммунистов 
и беспартийных на предстоящих выборах в Вер
ховный Совет РСФСР и местные Советы депута
тов трудящ ихся!

Да здравствует Советский народ —  строитель 
коммунизма!

Да здравствует Коммунистическая партия Со
ветского Союза —  вдохновляющая и  организую
щая сила советского общ ества —  строящ его ком
мунизм!

Под знаменем М а р к с а - 3 н ге л ь с а - Л ен и н а -
Сталина, под руководством Коммунистической 
партии —  вперед, к победе коммунизма!

ВСЕ НА ВЫБОРЫ!



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Партийная организация в борьбе за повышение 
производительности труда

•Эксплуатационники нашего з а 
вода, как и все советские люди, 
горячо откликнулись на призыв 
коллективов передовых москов
ских предприятий развернуть со 
циалистическое соревнование за 
повышение производительности 
труда, за досрочное выполнение 
пятилетнего плана. Обсудив по 
чин москвичей, коллектив завода 
принял на себя следующие обяза
тельства:

выполнить годовой плац вы 
пуска основного продукта ко дню 
Советской Конституции —  5 де
кабря 1 9 55  года;

выполнить годовой план в це
лом по заводу к 25  декабря 1955  
года;

повы сить производительность 
труда против плана на 3 процен
та;

снизить себестоимость продук
ции против плана на 3,5 процен
та.

Важнейшим фактором в борьбе 
за досрочное выполнение произ
водственных планов является все
мерное повышение производитель
ности труда. Партийная организа
ция нашего завода проводит н еко
торую работу по мобилизации 
коммунистов, всего коллектива на 
повышение производительности 
труда. Эксплуатационники и зы 
скивают и ставят на службу про
изводству новые резервы.

В истекшем году на нашем за
воде родился ряд ценных начина
ний, позволяющих улучш ить и с 
пользование оборудования и до
биться значительной экономии го 
сударственных средств. В цехе, 
где и. о. начальника т. Замащи- 
ков, оператор коммунист Байтрак 
первым начал работать на трех 
агрегатах при двух по норме. Его 
почин был подхвачен всеми опе
раторами цеха. Сейчас все они ра
ботают на трех агрегатах. Это на
чинание было подхвачено коллек
тивами других цехов завода и все 
го основного предприятия.

В цехе, где и. о. начальника 
т. Замащиков, родились и другие 
патриотические почины. Молодой 
инженер т. Мельникова внесла и

; осущ ествила предложение, позво
лившее резко улучш ить использо
вание агрегатов и увеличить съем 

‘ продукции с единицы оборудова- 
1 иия.

Машинисты цехов, где началь
никами тт. Коваленко и Хромов, 
помимо своей основной работы у с 
пешно делают анализы продук- 

| ции, то -ссть  выполняют обязан
ности лаборантов.

Вопросы распространения почи
на новаторов и внедрения их опы- 

| та, руководства соревнованием за 
| повышение производительности 
1 труда постоянно находятся в поле 
I зрения партийной и профсоюзной 
I организаций завода. Эти вопросы 
' периодически обсуждаются на 
| партийных собраниях и заседани- 
I ях партийного бюро.

В конце истекш его года пере
довые эксплуатационники нашего 
завода начали внедрять почин 
знатного новатора —  аппаратчи
цы Чирчикского комбината Анны 
Масловой по улучш ению ведения 

! технологического режима. Однако 
| это важное дело осущ ествлялось 
I медленно. Имели место факты на
рушений технологического реж и
ма. С целью ликвидации такого 
ненормального положения партбю
ро подготовило и 16 -го  декабря 
обсудило на своем заседании воп
рос «Об укреплении технологиче
ского режима и внедрении передо
вого метода аппаратчицы Чирчик- 
ского комбината т. Масловой».

В принятом постановлении пар
тийное бюро обязало начальников 

! цехов укрепить технологическую 
' дисциплину в цехах, а заводской 
комитет профсоюза —  развернуть 
соревнование за отличное ведение 
технологического режима и внед
рение опыта аппаратчицы Масло
вой.

П артбю ро, решило также орга
низовать обмен опытом передови
ков производства, предложило на
чальнику планового отдела ком
мунисту т. Аксаментову организо
вать ежедневный показ работы 
сквозных смен.

Мы установили контроль за 
выполнением этого решения.

Большинство пунктов уже осущ е
ствлено. Значительную работу 
проделала, в частности, профсоюз
ная организация по мобилизации 
эксплуатационников на лучшее 
ведение технологического режима. 
В условия социалистического со 
ревнования внесен пункт об улуч
шении ведения технологического 

! режима. Коллективы большинства 
цехов и смен, каждый оператор в 
отдельности взяли конкретные 
обязательства по сокращению 
норм от заданного режима и на
стойчиво борются за их выполне
ние. В цехах ведется показ веде- 

| ния технологического режима 
; каждой сменой и рабочим.
I На партийных собраних и засе
даниях партбюро в истекшем году 
обсуждались также вопросы о рас
пространении почина передовиков 
производства по совмещению про
фессий, о состоянии социалисти
ческого соревнования на заводе, о 
работе управленческого аппаратл 
и другие, имеющие прямое отно
шение к повышению производи
тельности труда и экономическич 
показателей работы предприятия.

Выполненная организаторская 
работа по осущ ествлению приня
ты х решений способствовала у ст 
ранению серьезных недостатков, 
повышению производительности 
труда эксплуатационников и 
улучшению работы в целом всего 
завода. План истекш его года вы 
полнен на 117 ,1  процента. Произ
водительность труда составляет 
121 процент. За 1954  год с э к о 
номлено около 10 миллионов руб
лей государственных средств.

Партийная организация нашего 
завода борется за устранение име
ющ ихся недостатков в руководст
ве социалистическим соревнова
нием, мобилизует эксплуатацион
ников на досрочное выполнение 
плана завершающего года пятой 
пятилетки.

А. Косарев,
секретарь партийной органи
зации завода, где директором 

т. Победоносцев.

В Президиуме Верховного 
Совета РСФСР

Президиум Верховного Совета 
РСФСР Указом от 22 января 1955  
года установил, что председатель 
или секретарь Участковой избира
тельной комиссии освобождается

от основной работы  с 29  января 
по 1 марта 1 9 55  года с сохране
нием оплаты по месту основной 
работы.

В НАШЕМ АГИТПУНКТЕ
В соответствии с утвержденным 

планом работы в агитпункте и з
бирательного участка Х« 8 для 
избирателей регулярно читаются 
лекции, доклады, вы ступаю т с 
концертами коллективы художе
ственной самодеятельности, де
монстрируются кинофильмы. Все 
эти мероприятия проводятся в 
просторном красном уголке жи- 
лищно-коммунального управле
ния, где размещается избиратель
ный участок Л1 8. Кроме того, на 
агитпункте избирателям даются 
консультации по Конституции 
РСФСР, советскому избирательно
му закону.

При агитпункте работает агит
коллектив, состоящ ий из 61 аги
татора. Агитаторы тт. Борискина, 
Муравина, Зуйкина, Коршунова, 
Горбунов, Рубцова и многие дру
гие помогли горисполкому 
составить списки избирателей, р е 
гулярно проводят беседы с изби
рателями но Положениям о вы бо
рах в Верховный Совет РСФСР и 
местные Советы депутатов тр у 
дящихся, по вопросам текущ ей 
политики. На агитпункте проведе
но два совещания агитаторов.

А. Зыков,
заведующий агитпунктом из
бирательного участка №  8.

Д О С Т О Й Н Ы Й  К А Н Д И Д А Т
Участники общего собрания I рании тт. Белов и Деркач охарак

коллектива карбидного цеха го
родской конторы производствен
ных предприятии выставили кан
дидатом в депутаты городского 
Совета инженера-нормировщика 
Александру Ивановну Жилицкую.

В своих выступлениях на соб-

теризовали т. Ж илицкую как мо
лодого растущ его специалиста, 
выразили уверенность, что она с 
честью  оправдает доверие коллек
тива.

Л. Беленова.

Алтайский край. В рабочем поселке Троицкое открылось тех
ническое училище по подготовке электромехаников и киномеха
ников для сельских киноустановок.

На снимке: группа электромехаников на практических заня
тиях в лаборатории.

Социалистическая экономика 
на новом подъёме

Опубликовано сообщение Цент
рального статистического управле
ния при Совете Министров СССР 
об итогах выполнения государст
венного плана развития народного 
хозяйства СССР в 1954 году. Эти 
итоги свидетельствуют о неуклон
ном росте социалистической эконо
мики, показывают, что пятый пяти
летний план успешно выполняется, 
а по ряду важнейших отраслей на
родного хозяйства перевыполняет
ся.

Промышленность СССР в целом 
выполнила план 1954 года по вы
пуску валовой продукции на 103 
процента. По сравнению с 1953 го
дом валовая продукция промыш
ленности выросла на 13 процентов, 
а по сравнению с 1950 годом — на 
65 процентов.

v Из сообщения Центрального ста-
- тистнческого управления видно, что 
в 1954 году продолжался рост тя
желой промышленности, которая 
является основой основ всей со
ветской экономики, подъема благо
состояния народа, укрепления обо
роноспособности Советского госу
дарства. Увеличение производства 
металла, добычи угля и нефти, 
производства электроэнергии, ма 
шин и оборудования, химических 
изделий обеспечило рост продукции 
всех отраслей промышленности, в 
том числе производства товаров 
^ родн ого потребления.

В истекшем году несколько 
улучшилось использование обору
дования в промышленности. Про
должалась работа по внедрению 
новой техники и технологии. Ши
рится механизация и автоматиза
ция производства. В результате 
роста технической вооруженности 
труда и повышения квалификации 
рабочих производительность труда 
в промышленности выросла по 
сравнению с 1953 годом на 7 про
центов и в строительстве — на 8 
процентов.

В Советском Союзе придается 
большое значение использованию 
атомной энергии в мирных це
лях. О том, что эта великая и бла
городная задача решается успеш
но, наглядно свидетельствует осу
ществленный в 1954 году пуок в 
эксплуатацию первой промышлен
ной электростанции на атомной 
энергии с полезной -мощностью 5 
тысяч'киловатт.

Истекший год был годом всена
родной борьбы за претворение -з 
жизнь разработанной Коммунисти
ческой партией и Советским пра
вительством развернутой програм
мы неуклонного подъема всех от
раслей сельского хозяйства. Не
смотря на неблагоприятные усло
вия погоды на юге Украины и в 

| районах Поволжья, фактический 
i сбор урожая зерна, а также заго

товки и закупки зерна в целом по 
стране были выше, чем в 1953 го
ду. Крупнейшим достижением со
циалистического сельского хозяй
ства является успешное выполне
ние заданий партии и правитель
ства по освоению целинных и за
лежных земель.

На основе непрерывного роста и 
совершенствования социалистиче
ского производства повышаются 
материальное благосостояние и 
культурный уровень нашего наро
да. Задание пятой пятилетки по 
развитию товарооборота выполнено 
досрочно, за четыре года. Как и в 
предыдущие годы, в СССР в 1954 
году не было безработицы, а чис
ленность рабочих и служащих, за
нятых в народном '-пзяйстве, уве
личилась против 1953 года на 2 
миллиона человек и составляет 
сейчас около 47 миллионов чело
век. При этом нужно отметить, что 
численность рабочих и служащих 
в промышленности, сельском хо
зяйстве, строительстве, на тран
спорте увеличилась, а численность 
служащих в учреждениях умень
шилась в связи с переводом части 
административно - управленческо
го персонала непосредственно на 
производство.

Рост в 1954 году национального 
дохода на 11 процентов, снижение 
государственных розничных цен на 
товары народного потребления, ме
роприятия, проведенные партией и 
правительством в области сельско
го хозяйства, обеспечили дальней
шее увеличение реальной эардбот

ной платы рабочих и служащих и 
доходов крестьян. Только различ
ные льготы и выплаты населению 
за счет государства составили за 
год 146 миллиардов рублей. Рас
ширилась сеть учебных заведений, 
лечебных учреждений, санаториев, 
и домов отдыха. В городах и рабо
чих поселках построены жилые ДО' 
ма общей площадью более 32 мил
лионов квадратных метров, 470 ты
сяч новых жилых домов сооруже
но в сельских местностях.

Советский народ с глубоким 
удовлетворением и большой патри
отической гордостью за результа
ты своего мирного труда воспри
нял сообщение о народно-хозяйст
венных итогах 1954 года. Вместе с 
тем советские люди отдают себе 
ясный отчет в том, что у нас еще 
много недостатков, во всех отрас
лях народного хозяйства имеются 
огромные неиспользованные резер
вы.

Серьезным недостатком являет
ся неритмичная работа многих 
предприятий. Отсюда— простои ра
бочих и оборудования, сверхуроч
ные работы и связанные с ними 
непроизводительные затраты, пере
расход фондов заработной платы, 
увеличение брака, повышение себе
стоимости продукции.

Одним из важнейших условий 
дальнейшего роста общественного 
производства является настойчивое 
и планомерное внедрение новой 
техники. Как видно из сообщения 
Центрального статистического уп
равления, в 1954 году проделана

большая работа по развитию и 
внедрению новой техники в народ
ное хозяйство. Однако в ряде его 
отраслей, особенно в машинострое
нии, имеет место отставание в раз
работке и внедрении новых эконо
мических и высокопроизводитель
ных машин и оборудования, соот
ветствующих современному уров
ню мировой техники. Подобное от
ставание нетерпимо, и с ним не
обходимо решительно покончить.

Сплоченный вокруг Коммунисти
ческой партии и Советского пра
вительства, наш народ преиспол
нен решимости добиться в 1955 го
ду новых успехов во всех отрас
лях народного хозяйетва. Все ши
ре развертывается социалистиче
ское соревнование за дальнейший 
рост производительности труда, за 
досрочное выполнение пятилетки. 
Решительно отбрасывая все отста
лое, устаревшее, настойчиво внед
ряя новое, передовое, миллионы 
участников соревнования своей 
творческой активностью и инициа
тивой выявляют и приводят в дей
ствие все новые резервы производ
ства. Народное хозяйство СССР 
уверенно движется вперед по пути 
мощного подъема. Тем самым со
ветский народ успешно решает ве
ликую историческую задачу, по
ставленную Коммунистической 
партией,— задачу завершения стро
ительства социалистического обще
ства и постепенного перехода от 
социализма к коммунизму.

(Из передовой «Правды» за 
22. 1. 55 г.).
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Почему срывается строительство 
животноводческо-овощной базы

Украинская ССР. Коллектив 
киевского машиностроительного 
завода «К расны й экскаватор» по 
примеру москвичей включился в 
социалистическое соревнование за 
досрочное выполнение пятилетне
го плана. Многие рабочие значи
тельно перевыполняют производ
ственные нормы.

На снимке: в сборочном цехе
Слева направо —  бригадир П. Е. 
Корчинский, слесари-сборщ ики
В. Е. Огородник и Ф. 3. Деркач, 
выполняющие производственные 
нормы на 3 5 0 — 37 0  процентов.

Фото В. Сычева.
Фотохроника ГАСС.

В горкоме ВЛКСМ

О ПОЧИНЕ МОЛОДЫХ 
РАБОЧИХ МЕХАНИЧЕСКОГО 

УЧАСТКА МЕХАНО
СБОРОЧНОГО ЦЕХА РМЗ

Городской комитет ВЛКСМ на 
днях обсудил инициативу комсо
мольцев и молодых рабочих меха
нического участка механосбороч
ного цеха ремонтно-механического 
завода, вы ступивш их инициато
рами соревнования за досрочное 
выполнение личных пятилетних 
планов. Комсомольцы и молодежь 
участка взяли на себя обязатель
ства досрочно выполнить свои г о 
довые и пятилетние задания, ов
ладеть вторыми специальностями, 
повысить свои разряды.

Бюро городского комитета 
ВЛКСМ одобрило инициативу ком
сомольцев и молодежи механиче
ского участка механосборочного 
цеха и обязало комитеты ВЛКСМ 
обсудить почин молодых рабочих 
РМЗ на откры ты х комсомольских 
собраниях, организовать работу 
среди молодежи по развертыванию 
социалистического соревнования 
за досрочное выполнение пятого 
пятилетнего плана.

Повышенные 
обязательства

Коллектив автотранспортной 
конторы строительства до
срочно завершил план 1 9 54  г. 
по перевозке строительных мате
риалов и других грузов.

Развернувшееся социалистиче
ское соревнование за досрочное 
завершение годового плана не ос
лабевает в коллективе и сейчас. 
Автотранспортники взяли допол
нительные обязательства. План 
грузоперевозок нового года они 
решили выполнить на 120  про
центов.

Н. Школьник.

Глубочайшей заботой о благе 
советского человека проникнуты 
исторические решения сентябрь
ского Пленума ЦК КПСС и после
дующие постановления партии и 
правительства, направленные на 
крутой подъем сельского хозяйства 
в нашей стране, на резкое повыше
ние обеспеченности населения про
дуктами питания и легкой про
мышленности—сырьем. Одним из 
важных пунктов в мероприятиях 
по развитию сельского хозяйства 
является вопрос о создании вокруг 

! городов крупных животноводческих 
и овощных баз.

Ярким примером этой заботы яв
ляется постановление Совета Ми
нистров СССР от 30 апреля 1953 
года, в котором предусмотрено 
строительство на базе Зверевского 
совхоза нашего города одного из 
крупнейших в стране теплично-пар- 
никового комбината и мощного жи
вотноводческого хозяйства. Доста
точно напомнить, что в комплек: 
теплично-парникового комбината 
должны войти 61 теплица средней 
полезной площадью 500 кв. м. каж
дая, механические мастерские, лу- 
кохранилище, дом агротехники и 
ряд других объектов. В составе 
животноводческого хозяйства— два 
коровника на 200 голов каждый, 
свинарник на 500 голов, птичник 
на 5000 голов, инкубатор, цыплят
ник, 4 силосных башни, корнепло- 
дохранилище и т. д.

Постановлением Совета Минист
ров предусмотрено окончание стро
ительства этих объектов в 1954 го
ду. В последующем эти сроки бы
ли подтверждены приказом мини
стерства-заказчика. Выполнение
этой задачи в срок позволило бы 
значительно улучшить снабжение 
населения нашего города мясом, 
молоком, свежими овощами.

Еще в зиму 1953— 1954 гг., в 
трудных условиях начались работы 
по строительству первой очереди 
теплично-парникового комбината. 
В мерзлом грунте были вырыты 
траншеи и заложены фундаменты, 
на холодном ветру монтировались 
металлоконструкции, и к весне 
пять теплиц были готовы. В пер
вые же весенние месяцы началось 
строительство животноводческой 
зоны.

И вот прошел с тех пор уже поч
ти год, но ни один новый объект за 
это время, кроме силосных башен, 
не вступил в эксплуатацию. За
тишье царит в животноводческой 
зоне, почти полностью прекращены 
работы на второй очереди теплич
ного комбината, законсервировано 
с июля строительство жилья для 
работников совхоза.

Как могло случиться, что боль
шое государственное дело предано 
забвению? В чем причина такого 
неблагополучия с созданием жи
вотноводческо-овощной базы горо
да?

Когда игнорирую т 
собственные 

решения
Тихо на строительстве животно

водческих объектов. Легкий сне
жок запорошил стоящий без кры
ши и без дверей коровник, недо
строенное здание птичника, зияю
щий провалами скелет корнеплодо- 
хранилища. К некоторым из этих 
строений давно не дотрагивалась 
рука человека. И лишь, как злая 
ирония, кое-где красуются намале
ванные на больших фанерных щи
тах призывы сдать в эксплуатацию 
такой-то объект в октябре, такой- 
то — к 1 ноября, такой-то —  к 
1 декабря 1954 года.

Щиты эти появились не случай
но. Еще летом вопрос о ходе стро
ительства животноводческих поме
щений в виду создавшегося там 
тревожного положения обсуждался 
на заседании бюро городского ко
митета партии. Работники совхоза 
настаивали на сдаче всех первооче
редных объектов к осени. Эти сро
ки руководители строительства 
объявили неприемлемыми и назна
чили свои, «реальные» сроки, к о
торые затем были закреплены спе 
циальным приказом по стройуправ
лению. Но потом к этим важным 
объектам «охладели »и руководите 
ли 2-го района (начальник т. Мо 
хов), и руководство строительства.

—  Совершенно неудовлетвори
тельно нас стали снабжать мате
риалами,— говорит прораб т. Бие- 
вицкий, ведущий комплекс живот
новодческих сооружений.— Коров
ник № 2 нельзя закончить, напри
мер, потому, что нехватает 15 ты
сяч штук кирпича, чтобы выложить 
фронтоны. Нет также кирпича для 
завершения работ по коровнику 
№ 1 и птичнику. Последний раз 
кирпич к нам завозили в октябре 
прошлого года.

Прораба поддерживает и стар
ший десятник т. Попов.

— Плохо выполняет заказы Греб- 
невский деревообделочный комби
нат,— говорит он.—  Нет шпросов, 
брусаобрамления, оконных блоков, 
дверных полотен. Однако в произ
водственно - техническом отделе 
района об этом мало беспокоятся.

Мы идем по строительной пло
щадке. Тов. Биевицкий, показывая 
на корнеплодохранилище, поясня
ет:

— Еще четыре месяца тому на
зад был дан в главную контору 
подсобных предприятий заказ на 
плиты железобетонных перекры
тий. Но завод, где начальником 
т. Детцель, не только не выдал нам 
эти плиты, но не начато еще изго
товление опалубки для их отлив
ки. Это обстоятельство й решило 
судьбу корнеплодохранилища, ко
торое крайне необходимо было к 
осени.

А вот и коровник № 1. Возле 
него штабелем сложены толстые 
бревна диаметром в 35— 40 сан
тиметров.

— Это для какой цели?— интере
суемся мы у т. Биевицкого.

— А вот, извольте любоваться,— 
поясняет он.— Лес прислали нам 
для стропил. Каждое такое бревно 
нам придется отесывать до диа
метра в 18 сантиметров. И это— не 
первый случай. Ряд работ по дру
гим объектам держит отсутствие 
пиломатериала, стекла, кирпича.

Нельзя сказать, чтобы положе
нием дел на объектах животновод
ческой зоны не интересовались ру
ководители района. Не раз сюда 
заглядывал и. о. главного инжене
ра района т. Бритвенко и неизмен
но приходил к одному выводу: 
«Ничего, пусть здесь постоит».

Дело в том, что участку, кото
рым руководит т. Цырлин, поруче
но также строительство двух заво
дов: железобетонных изделий и 
гипсореечных панелей. Нет сомне
ния в том, что объекты эти— очень 
важные, первостепенные. Но это 
вовсе не значит, что сооружение их 
должно вестись в ущерб столь же 
важным объектам животноводст
ва. Между тем, о том, что эти со
оружения с некоторого времени 
сочли второстепенными не только 
в районе, но и в управлении строи
тельства, говорит одна любопытная 
деталь. По итогам социалистиче
ского соревнования за декабрь 
коллективу участка присуждено 
переходящее красное знамя Пост- 
ройкома и управления строитель
ства. И это в то время, когда ни 
один из запланированных объектов 
не достроен.

Такое положение со строитель
ством животноводческих помеще
ний не только привело к срыву 
планов развития Зверевского сов 
хоза на 1955 год, но и рикошетом 
нанесло чувствительный удар дру
гому совхозу УРСа, находящему
ся на расстоянии более 200 кило
метров от города. 100 коров, за
купленных с осени для Зверевско
го хозяйства, стоят сейчас в даль 
нем совхозе почти на улице, не
хватает для них кормов, в то вре
мя, как не может быть использо
ван должным образом силос, .за
ложенный в Звереве во вновь по
строенные силосные башни. В ре
зультате там удой упал почти в 
два раза. Кроме того, задержи
вается воспроизводство стада.

В расчете на получение нового 
здания птичника было за лето резко 
увеличено поголовье кур, половину 
которых пришлось потом реализо-

дальнего совхоза в город отправ
ляется по тысяче яиц в заморожен
ном виде.

Холодное 
отношение 

н тепличны м  
делам

Еще хуже обстоит дело со стро
ительством второй очереди, теплич
но-парникового комбината. Пять 
теплиц, вступивших в эксплуата
цию весной прошлого года, яви
лись единственным вкладом в стро
ительство мощного комбината. В 
течение лета и осени были лишь 
установлены фундаменты к 48 теп
лицам (которые, кстати, несколько 
месяцев готовыми лежали на скла
де продукции в ГКПП), и постав
лены каркасы четырех встроенных 
в первую очередь теплиц. С октяб
ря— ноября прошлого года уже 
можно было вести широким фрон
том монтажные работы, однако они 
и до сих пор еще не начаты. Ока
зывается, ни у строителей, ни у 
монтажников, ни у самого заказ
чика — руководства основного 
предприятия— нет ясного представ
ления о перспективах строительст
ва теплично-парникового комбина
та.

Начальник технического отдела 
УКСа т. Петерко, например, ориен
тируется лишь на освоение в этом 
году по теплично-парниковому ком
бинату затрат примерно в милли
он рублей. Но и эти ассиг 
нования до сих пор не распределе
ны между организациями, выпол
няющими работу.

Монтажный район, которым ру
ководит т. Авдеев, занимающийся 
установкой металлоконструкций на 
теплицах, не получил еще ни ассиг
нований на эти работы, ни заказа.

—У нас до сих пор, — говорит 
т. Авдеев,— нет графика работы, 
нет графика обеспечения трубами 
по второй очереди. Это значит, что 
если нам и суждено кое-что сде
лать в этом году, то немало вре
мени уйдет на подготовку. О том, 
что в управлении основного пред
приятия и в управлении строитель
ства не торопятся с этим делом, 
видно хотя бы по тому, что по 
встроенным теплицам, на которых 
еще осенью были смонтированы 
металлоконструкции, до сих пор 
не ведутся никакие строительные 
работы.

Никакой ясности о перспек
тивах строительства теплично-пар
никового комбината нет и в уп
равлении строительства. Когда мы 
обратились с таким вопросом в 
технический отдел управления, нам 
недвусмысленно ответили: «Об
этом затрудняемся что-либо ска
зать, лучше обратитесь по этому 
вопросу к заказчику».

Так общими усилиями УКСа ос
новного предприятия и управления 
строительства важное государст
венное дело медленно, но последо
вательно, спускается на тормозах.

„З о ло ты е 1*
огурчики

На вопрос о себестоимости про
дукции первых пяти теплиц дирек
тор Зверевского совхоза т. Кеши 
ков берет в руки карандаш и про
изводит несложный подсчет;

—За сезон снято с теплиц 8,7 
тонны продукции. Эксплуатацион
ные расходы составили около 300 
тысяч рублей. Итого себестоимость 
килограмма овощей равна в сред
нем примерно 31 рублю. В среднем. 
Это значит —  не только огурцов 
или помидоров, но также и лука, и 
редиски. Что и говорить — золо
тые огурчики.

Тов. Кешиков может привести 
много причин, приведших к тому, 
что здесь снято с квадратного мет
ра 3,5 килограмма овощей при 
плане в 10 килограммов, что очень 
велики эксплуатационные расходы. 
В числе таких причин— и остекле
ние теплнц не предусмотренным 
проектом обыкновенным оконным 
стеклом, и невозможность из-за 
ошибки в проекте навешивать вто
рые внутренние рамы, и ряд дру

гих. Нет сомнения, что в какой-то 
степени эти и другие причины 
сыграли свою роль в снижении по
казателей работы теплично-парни- 
кового хозяйства в первый сезон 
эксплуатации. Однако не трудно 
обнаружить и ряд фактов непра
вильного, нехозяйского отношения 
к эксплуатации теплиц, которые 
главным образом и определили 
убыточную работу тепличного хо
зяйства и создают предпосылки 
для дальнейшего увеличения убыт
ков.

Печальное зрелище представля
ют сейчас действующие теплицы. 
В теплых помещениях, обогревае
мых котельной, под яркими луча
ми солнца, проникающими туда 
через остекленные крыши, сиротли
во чернеет голая земля. Лишь в 
одной из теплиц виднеются редень
кие слабые ростки зеленого лука 
да пустил первые листочки салат. 
Остальные— уже почти два месяца 
пустуют.

— Еще в первых числах янва
ря, — рассказывает агроном 
т. Пальчикова,— мы должны были 
высадить в теплицы рассаду, но 
она у нас не взошла. В морозные 
дни температура в теплицах пада
ла до 10 градусов тепла, против 
положенных 25.

А причина кроется в том, что 
теплицы вступили в зиму не про
мазанными, не законопаченными.

— Мы надеялись на то,— оправ
дывается директор совхоза т. Ке
шиков,— что строители до наступ
ления зимы проведут переостекле- 
ние теплнц, а поэтому не занима
лись их утеплением.

Плохое оправдание. Сейчас, уже 
в январе, когда самые сильные мо
розы прошли, развернулась замаз
ка теплиц. Котельная работает на 
полную мощность, сжигая в неде
лю до 100 тонн угля для отопления 
пустующих теплиц. В это время в 
спешном порядке изготовляются 
питательные горшочки, в которые 
сажают пророщенные семена огур
цов.

— Если дальше все пойдет нор
мально,— признается т. Пальчико
ва,—то в лучшем случае -мы опоз
даем на три недели с высадкой 
рассады в грунт.

Единственная культура, кото
рая здесь уже принялась— лук—  
также не дает видов на урожай. 
Посадили его мерзлым, и -он гниет 
в земле, поэтому врем? от време
ни приходится делать Ьепредви- 
денную «прополку».

В теплицах должен был выращи
ваться также лук-сеянец, чтобы 
поставлять трудящимся города зи
мой зелень. Но руководители сов
хоза не смогли раздобыть для этой 
цели семян.

Специалисты и весь коллектив 
совхоза готовятся к эксплуатации 
большого многоотраслевого хозяй
ства. Поэтому совершенно недо
пустимо нарушение элементарных 
правил эксплуатации этого хозяй
ства уже сейчас, в начальный пе
риод.

Строители участка т. Цырлина 
должны установить в два яруса 
стеллажи в коридоре, соединяющем 
весь комплекс. Это почти равно
ценно вводу в эксплуатацию еще 
одной теплицы. Но практически 
пока почти ничего не сделано и 
здесь.

* * *
Трудящиеся города с нетерпени

ем ждут ввода в действие живот
новодческого и теплично-парнико
вого хозяйств. Растягивать на яе- 
определенное время сооружение 
этих объектов при наличии мощ
ной индустриальной строительной 
базы, которой располагает наш го
род, и такого солидного заказчика, 
как основное предприятие, не мо
жет быть оправдано никакими 
«объективными» причинами.вать на мясо. Сейчас ежедневно из



Польская Народная Республика. В Освенциме: сооружается 
крупный химический комбинат. Оборудование для предприятия 
поставляет Советский Союз.

Ка снимке: новейшее советское оборудование, установленное
в  цехе.

Фото Польского центрального фотоагентства.

Заседание Консультативного Комитета J 0 H  
по подготовке Международной конференции 

по вопроса»! мирного использования 
атомной энергии

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). 21  января 
состоялось очередное заседаний 
Консультативного комитета ООП 
по подготовке М еждународно! 
конференции по вопросам мирного 

' использования атомной энергии.
По окончании заседания секре- 

■ тариатом ООН было распростране
но сообщение для печати, в кото
ром говорится, что представитель 

' Советского Союза академик Д. В. 
Скобельцын внес предложение по • 
советовать генеральному секрета
рю ООН —  при рассылке государ
ствам приглашений об участии в 
Международной конференции по 
вопросам мирного использовании 
атомной энергии —  приглашение, 
адресованное Китаю, направит! 
Центральному народному прави
тельству КНР.

Совершенно очевидно, что это 
яредложение советского предста
вителя было продиктовано заботой 
о том, чтобы  в предстоящей кон 
ференции приняли участие все 
народы мира. Отсутствие на такой 
конференции великого 000-милли-

онного китайского народа подорва
ло бы международный авторитег 
ООН как организации, призванной 
содействовать развитию и укреп 
лению сотрудничества между н а 
родами. Ясно, что на такой важ 
ной Международной конференции, 
какой является конференция по 
вопросам мирного использовании 
атомной знергин, единственным 
представителем великого китай
ского народа должно бы ть его за
конное правительство —  Цент
ральное народное правительство 
КНР, а не изгнанная из Китая го
миндановская клика.

Как указывается в сообщении 
для печати, генеральный секре
тарь ООН, вы ступая как председа - 
тель Консультативного комитета, 
вынес постановление, что предло
жение советского делегата не м о
жет рассматриваться комитетом, 
поскольку оно выходит за пределы 
компетенции комитета. Постанов
ление генерального секретаря бы
ло опротестовано советским пред
ставителем. Однако оно было при
нято большинством голосов чле
нов комитета.

Против
вооружения

Западной
Германии

ПАРИЖ. (ТАСС). Бюро Нацио ■ 
надьного совета мира постановило 
провести 6 февраля по всей Фран
ции национальный день борьбы 
против вооружения Германии. В 
сообщении Бюро говорится:

«Реш ения, принятые 17 декаб
ря 1954 года советом Северэ-ат- 
лантнческого союза узакониваю 
щие применение в случае войны 
атомного оружия, как никогда 
увеличивают опасность возрожде
ния вермахта, в распоряжение к о 
торого предоставляется это ору
жие. Эта угроза нависла бы над 
всей Европой, если бы были рати
фицированы парижские соглаше
ния.

Развертывающееся во Франции 
и в других странах, и особенно в 
Германии, движение протеста мо
жет сорвать планы возрождения 
вермахта».

Как уже сообщалось, 30 января 
по всей Франции будет проведен 
национальный день борьбы ж ен
щин за разоружение. В этой связи 
28  января в Париже состоится 
встреча представителей женских 
организаций из большинства де
партаментов страны. На этом со 
вещании приглашены п ри сутство
вать также многочисленные гости 
из-за границы. В частности, уже 
дали евоо согласие принять уча
стие r  работе совещания предста
вители женщин Западной Герма
нии. Бельгии и Голландии

В дни фестиваля

В свази с проводящимся фе
стивалем на тему: «Слава тру
ду» на ремонтно-механическом 
заводе оживилась спортивная 
работа. 17-го а 23-го янв-аря 
на городском стадионе проходи
ли соревнования лыжников за
вода, в которых участвовало 
более СО молодых спортсменов. 
В результате соревнований 55 
человек вложились в нормы на. 
значок ГТО первой и второй 
ступеней. Хороших результатов 
достигли лыжники Мавелеевич

! (мастер механосборочного це- 
! ха ), Зацепурин (конструктор- 
I саде бюро), 5тгаров (мастер тер

мического цеха), Завальная
(бухгалтер механосборочного 
цеха), Ш ихалева (рабочая),
Гурьева (крановщ ица) п дру
гие.

В свободное от работы время 
усиленно тренируются хоккеи
сты . Они примут участие в
предстоящих соревнованиях на 
первенство основного предпри
ятия по русскому хоккею.

На первенство города по хоккею

Б О Р Ь Б А  Я П О Н С К О ГО  Н А Р О Д А  
З А  З А П Р Е Щ Е Н И Е  А ТО М Н О ГО  

И  ВО Д О РО Д Н О ГО  О Р У Ж И Я
НЕКИН. (ТАСС). Как пишет га̂  

зета «Гуанминж ибао», борьба 
японского народа за запрещение 
атомного и водородного оружия 
приняла общенациональный ха
рактер. Одним из показателей раз
маха этой борьбы является реше
ние Всеяпонского конгресса за за
прещение атомного и водородного 
оружия, о созыве 6 августа в Хи
росима Международного собрания 
протеста против атомного и .в о д о 
родного оружия.

Японский народ, пишет газета, 
сознает, что проводимая агрессив
ными кругами США политика 
атомной войны представляет 

.серьезную угрозу сущ ествованию 
н безопасности японского народа и 
всего человечества. Для ведения 
атомной войны США намерены и с
пользовать Японию на Дальнем

Востоке и Англию в Европе. Аме
риканские воинствующ ие генера
лы, подобные Рэдфорду и Стивен
сону, открыто призывают к атом
ной войне. Совет Северо-атланти
ческого пакта предоставил амери
канским генералам право приме
нять атомное оружие. Эти замыс
лы не могут не вызвать решитель
ного отпора со стороны всех миро
любивых государств и народов.

Призыв японского народа, по
страдавшего от атомных бомбар
дировок, к решительному протесту 
против атомного оружия является 
общим призывом всех миролюби
вых народов мира. Героическая 
борьба японского народа против 
оружия массового уничтожения 
встречает сочувствие и поддержку 
всего передового человечества.

Наводнение во Франции
ПАРИЖ. (ТАСС). Подъем уров

ня воды в реках Сена, Рона, Сона, 
Гаронна и других принимает у г 
рожающие размеры. В Парижском 
районе и других департаментах 
затоплены обширные участки. Н а
воднением затронуты парижские

рабочие пригороды Витри, Виль- 
нев-Ле-Руа и некоторые другие, а 
также города Сен-Лоран (департа
мент Рона) и Ш алон-на-Соне (де
партамент Сона и Луара). Навод
нение причинило большой мате
риальный ущерб.

РАЗГРАБЛЕНИЕ НЕФТЯНЫХ 
РЕСУРСОВ СРЕДНЕГО 

ВОСТОКА АМЕРИКАНСКИМИ 
МОНОПОЛИЯМИ

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Нефтяные 
монополии США усиливают темпы 
расхищения нефтяных ресурсов 
стран Среднего Востока.

По данным агентства Юнайтед 
Пресс, орудующая в Саудовской 
Аравии американская «Арабисн- 
америкэн ойл компана» (Арамко^ 
добыла в 1 9 54  году больше нефти, 
чем любая другая монополия в ка
питалистическом мире. Компания 
«Арамко» принадлежит четырем 
крупнейшим американским нефтя
ным концернам —  «Стаидард ойл 
оф Н ью-дж ерси», «Стандард ойл 
оф Калифорниа», «Техас ойл» и 
«Сокони-вакуум ойл»,

Немногим отстает от нее англо- 
американская «К увейт ойл компа ■ 
н и », действующ ая в английской 
жолонии Кувейт у  границы е Ира 
ком. Значительная часть акций 
этой компании принадлежит аме
риканской нефтяной монополии 
«Галф ойл компания.

В 1 9 54  году на долю этих двух 
монополистических объединений 
приходилось свыш е 15 процентов 
всей добычи нефти в капитали
стическом мире.

Приведенные выше данные 
лишний раз объясняют повыш ен
ный интерес американских моно
полий к Среднему Востоку. Они 
показывают, что за различными 
планами создания агрессивных 
группировок и подавления нацио
нально-освободительного движ е
ния на Среднем Востоке стоят 
крупные монополистические объе
динения США.

В прошедшее воскресенье 
состоялась очередная встреча 
хоккеистов на первенство го
рода по русскому хоккею. Иг
рали хоккеисты  техникума и 
основного предприятия. В ы иг
рала команда спортсменов ос
новного предприятия с резуль
татом 1 3 :0 .

В первенстве города участ
вую т команды физкультурных 
коллективов « Энергомонтажа», 
«Тепдоконтроля», техникума, 
постройкома,' ТЭЦ и основного 
предприятия. Впереди идут 
хоккеисты  основного предприя
тия. Из трех встреч они имеют 
три победы.

Лыжные тренировки

На уроках физкультуры р 
старш их классах семилетней 
школы 36 14 проходят л ы ж 
ные тренировки.

24 -го  января у здания ш ко
лы выстроились 30 учащ ихся 
5 -го класса «В». Преподава
тель физкультуры т. Василь- 
чук объявил им, что будет про
ведена тренировка в пойме ре
ки, С лыжами в руках, в лыж

ных костюмах направились 
юные спортсмены в пойму. 
Здесь они разучивали приемы 
ходьбы попеременным и ступ а 
ющим шагами.

Радостные и возбужденные, 
возвратились учащ иеся с заня
тий. Большинство из них по
казали хорошее уменье ходить 
на лыжах.

Экскурсия в областной центр

Экскурсию в областной центр 
провели комсомольцы цеха, где 
начальником т. Киселев (завод, 
руководимый т. Ннзяевым). 
Юноши и девуш ки во главе с

комсоргом Татьяной Мальцевой 
осмотрели достопримечательно
сти города, посетили, краевед
ческий музей, сделали ряд 
снимков.

И З  З А Л А  С У Д А

Убийцы приговорены к расстрелу
На днях выездная сессия обла

стного суда в открытом судебном 
заседании в клубе рабочей молоде
жи поселка Восточный рассматри
вала уголовное дело об убийстве 
гр. Савиных Ф. С. (работника пер
вого стройрайона).

Перед судом предстали Терехов 
П. М. и Внуков А. Д., как пря
мые убийцы, и их пособники Де
нисов И. В., Иванов Н, А. и К уз
нецова А. И.

Все обвиняемые в прошлом не
однократно судимы за различные 
преступления. Терехов и Внуков 
после освобождения из заключе
ния, не желая заниматься ч ест
ным трудом, стали опять на пре
ступны й путь. В августе 1954  го
да они зверски убили гр. Сави

ных, затем о грабили « г о , сняли с 
него костюм и шляпу и  с целью 
скры тия следов преступления 
труп сбросили в реку.

Сессия областного суда призна
ла всех обвиняемых виновными 
в совершенном преступлении и 
приговорила Терехова и Внукова 
к высш ей мере наказания —  
расстрелу, применив к ним Указ 
Президиума Верховного Совета 
СССР от 30  апреля 1 9 5 4  года 
«Об усилении уголовной ответст
венности за умышленные убийст
в а». Остальные подсудимые при
говорены: Денисов —  к 12 годам 
ИТ Л, Иванов —  к 10 годам ИТД 
и Кузнецова —  к  5 годам лише
ния свободы условно.

Приговор суда присутствую щ и
ми был встречен с одобрением,

ИЗВЕЩ ЕНИЕ
26-го января, в 8 часов вечера, в \ Лекцию читает тов. Пинчук И. Р.

Доме партийного просвещения со
стоится лекция в помощь самостоя 
тельно изучающим философию, на 
тему: «Материя и сознание».

Вход свободный.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Сегодня в кинотеатре поселка 
Майска демонстрируется кино
фильм «ДОРОГИ ЖИЗНИ».

Начало сеансов 
Т и 9 часов.
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